

## **A Symphonia, Jeanne Legrix a fêté son centenaire en musique**

### **Société**

Pensionnaire de l'Ehpad Symphonia depuis 2017, Jeanne Legrix a fêté ses 100 ans, vendredi 26 janvier. Elle était entourée de sa famille, amis, résidents et personnel de l'établissement.

Jour pour jour, un siècle plus tôt, naissait à Vire Jeanne Lebreton, fille d'agriculteurs qui exploitaient une ferme près de la rue des Cordeliers.

Certificat d'études en poche, Jeanne apprend la couture puis intègre les cours de sténographie d'Yvonne Talbot. De 1939 à 1964, elle fut employée au Crédit du Nord,

puis à l'hôpital de Vire jusqu'à sa retraite en 1984.

De son union avec Marin Legrix, sont nés Françoise en 1951 et Jean-Marin en 1959. La centenaire a deux petits-enfants et deux arrière-petites-filles.

Jeanne a voyagé et aime partager des moments conviviaux avec la famille et les amis. Pour marquer son anniversaire, son fils, tromboniste, sa petite-fille clarinettiste accompagnés d'une violoniste de l'établissement, Natanja Hitter, ont enchaîné des airs qui l'ont ravie.



**Au 1<sup>er</sup> plan, Jeanne Legrix entourée de son fils et de sa fille. Au second plan, son petit-fils Maxime, son gendre Gérard, sa belle-fille Sylvie et sa petite-fille Marie.**

Flubert Proger